

2021年新入社員 コットン成長日記



1. 種まき

5月10日、コットンの日に先輩社員のご指導の元、川西商品センターの新入社員9名で種まきを行いました！この日は天気も良く無事に種を植えることができました！



2. 発芽

5月19日、いつものように水やりに行くと芽が出ていました！雨の日が続いて少し心配でしたが、ちゃんと発芽してくれて良かったです。これからの成長も楽しみです！



3. 開花

8月4日、花が咲き始めており、初めて見るコットンの花に新入社員一同感動！最高気温37度の猛暑日の中、成長を促すための摘芯や草抜きも行いました。



4. 収穫

9月15日、コットンが実をつけ始めました！実がはじけてふわふわになったものから収穫していきます。雨などの影響を受けましたが無事に収穫することができ安心です。



5. 制作

収穫したコットンを乾かして種と夾杂物を取り除いて綺麗にしたものを作品制作に使用します！素敵な作品にできるよう、みんなで丁寧に作業を進めていきました。



ついに！

6. 完成

今年はコロナ禍にも関わらず展示場に足を運んでくださった方に感謝の気持ちを込め、ウェルカムボードとハーバリウムを作成しました。素敵な作品になるようにみんなで協力しました！



まとめ

はじめに、コットンを一から育てる貴重な経験をさせて頂きありがとうございます。約5か月間のコットン栽培を通して同期との信頼関係を深めることができました。社長をはじめ、たくさんの先輩方のアドバイスや協力を頂いたおかげで無事作品を完成させることができました。

今年の夏は雨の日や気温のあまり上がらない日が多く日照時間が短かったため、実がなってから収穫するまでにとても時間がかかり本来のふわふわさを感じられるコットンは少なかったです。一筋縄ではいかないコットン栽培の難しさ、近年綿花が高騰している理由の一つを体験することができたので、これから自分の仕事へ活かしていきます。

また、このような地球環境の悪化が少しでも改善されるよう、私たちができるエコについても考えたいです。

今回の大切な経験を後輩に伝え、コットンのバトンをつないでいきます。これからも新入社員一同コットンのようにのびのびとぐんぐん成長できるよう日々努めてまいります。

